

## MISE EN ŒUVRE DES ORIENTATIONS DIOCESAINES

Pour mettre en œuvre les orientations diocésaines promulguées par notre évêque en octobre dernier, le Conseil pastoral s'est réuni le 17 décembre dernier et a choisi deux initiatives nouvelles d'évangélisation parmi celles proposées par notre évêque :

- Un dimanche paroissial par trimestre incluant une catéchèse communautaire.
- Des initiatives de proximité pour aller à la rencontre des personnes peu ou pas habituées à nos communautés.

Le 1° choix a été présenté dans la lettre du curé à tous les paroissiens (9 février 2010). Pour le 2° choix du Conseil Pastoral, des propositions sont faites dans cette feuille paroissiale. Sachez que le Conseil pastoral demande que ces initiatives de proximité aient pour base le livret des orientations pastorales promulguées par notre évêque. Le Conseil souhaite aussi que ces initiatives de proximité soient particulièrement mises en œuvre dans le temps du Carême.

### Livret des orientations « *Evangéliser dans l'Amour* » page 19

Pour intensifier une action communautaire évangélisatrice

7 - Initiatives de proximité pour aller à la rencontre des personnes peu ou pas habituées à nos communautés.

*Toutes ces initiatives devront pouvoir être proposées aux familles avec des jeunes enfants qui y seront associés ou pour lesquels on prévoira aussi des activités adaptées.*

### Livret des orientations « *Evangéliser dans l'Amour* » page 29

Initiatives de proximité

Par exemple, il serait intéressant de pouvoir réfléchir et mettre en œuvre ce qui a été découvert dans notre formation à propos de l'idée de « maisonnée » :

Ces maisonnées-Église, maisonnées-paroisses, qui dans l'Église primitive étaient toujours organisées autour de « personnalités repères ».

Maisonnées comme lieux d'échange et de solidarité entre chrétiens et ouverts vers l'extérieur en invitant largement pour des temps de prière, de partage autour de la Parole de Dieu, d'échanges sur des questions relatives à la foi, à la vie...

Il nous faut aujourd'hui assurer dans nos villages ce qu'a été la vie et la mission des paroisses au début de l'Église.

Ne serait-il pas aussi intéressant de lancer, localement ou en diocèse, une vaste consultation auprès des jeunes, des hommes et des femmes qui vivent dans notre pays, concernant leurs questions, leurs attentes, leurs préoccupations, voire leurs incompréhensions, par rapport à l'Église et qui pourrait nous aider dans les propositions à mettre en œuvre pour qu'ils (re)découvrent « l'insondable richesse du mystère du Christ » (Éphésiens 3, 8) ?

## Concrètement, comment faire ?

Pendant ce temps de CAREME, comme beaucoup en ont l'habitude, mais aussi après le Carême, susciter dans les villages et les quartiers **une ou des rencontres d'amitié et de partage avec des personnes peu et moins habituées à nos communautés.**

**Deux ou trois personnes très habituées de la paroisse se regroupent, invitent d'autres moins habituées pour un petit temps convivial et de réflexion.**

Au cours de cette rencontre (ces rencontres), on pourra faire une très **brève présentation des ORIENTATIONS DIOCESAINES**. Un débat pourra s'organiser autour des seize premières pages qui contiennent les fondements de ces orientations. Pourra suivre une **réflexion sur les propositions et les actions possibles** (celles contenues dans livret ou d'autres - pour ce point envoyer un compte-rendu à Mr le Curé). Des livrets des orientations diocésaines seront mis à disposition des groupes constitués dès le 1° dimanche de Carême.

*Rien n'est fixe. Tout est à inventer pourvu qu'on respecte le but envisagé :*

### **EVANGELISER DANS L'AMOUR.**

Un point sera fait sur ces initiatives en avril prochain avec le Conseil pastoral. Veillez à signaler votre groupe à **Monsieur le Curé** qui, avec **Rafaël GONZALEZ**, notre séminariste, est à **disposition de tous pour une aide, un soutien, un encouragement.**

Bon courage et bon Carême. Pour la gloire de Dieu !

En un temps où il est de bon ton de noter dans les médias la "perte d'influence" de l'Église catholique en Europe, cette remarque de bon sens de Benoît XVI aux journalistes, au moment où il partait à Prague est utile pour rappeler au principe de réalité... et à la "petite fille Espérance":



"En général, ce sont les minorités actives qui déterminent l'avenir et, en ce sens, l'Église catholique doit se sentir comme une minorité active qui possède un héritage de valeurs qui ne sont pas des choses du passé, mais une réalité tout à fait vivante. L'Église doit se moderniser, être présente dans le débat public, dans notre lutte pour un véritable concept de liberté et de paix."

